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次回の安全大会を目指して 

先月開催されました全体安全会議にご参加頂き、有難うご

ざいました。今回は大雪の影響で、部会活動発表はできませ

んでしたが、薬についての話を聞かせてもらいました。 

皆さんの仕事は健康第一であり、身体の自己管理が非常に

大切です。健康であるから安全第一を達成することができま

す。十分な休養を取って、無理のない運行をよろしくお願い

致します。 

又、精神的に安定していることも非常に大切です。常に心

に余裕を持ち、プロドライバーとしての誇りを大事にして

日々の運行、作業を大切にしていきましょう。 

≪後方確認・十分な車間距離≫ 


